



こんにちは ひぐち英明です

225号 2013年2月24日 連絡先：日本共産党左京地区委員会 Tel761-6341
左京生活相談所 Tel781-6622

ホームページ http://www.5f.biglobe.ne.jp/~higuchi/

9条守ろうと宣伝



共産党左京地区委員会では、2月9日、9の付く日にちなんで、憲法9条を守ろうという宣伝をイズミヤ前で行いました。毎月の恒例宣伝として行く予定です。飛び入り参加大歓迎です。

予算市会・安倍政権の悪政の具体化 社会保障の切り捨てと市民負担増



市政報告懇談会であいさつする倉林幹事長

予算)も同時に提案されており、13年度の公共事業予算と合わせて、「都市の活性化と安心安全を最優先」にした予算だとしている。確かに、橋りょうの耐震化予算や、耐震改修助成制度拡充、市営住宅の改修促進

ていること、国からの補助金の財源は将来の消費税増税でまかなおうという方針は許すわけには行きません。

■ 社会保障の切り捨ては許せない！

予算案で、社会保障の切り捨てや市民負担増が次々と提案されていることは大問題です。

保育料、学童保育利用料、上下水道料金、高齢者のインフルエンザ予防接種負担金、各種文化・スポーツ施設資料などの負担増を押し付けようとしています。

さらに、国が生活保護基準の引き下げようとしますが、就学援助や保育料の減免、介護保険料や利用料の減免などの制度が連動して改

負担増の主なもの

- 上下水道料 9.3億円
- 保育料 3.1億円
- 学童利用料・高齢者インフルエンザ自己負担金・各種スポーツ施設使用料・観光駐車場などで1.3億円

左京区北部関連の主な事業

- 地域学童クラブ事業 (大原)
- 別所での公衆トイレ整備
- 猿の追い上げ隊事業 (継続)
- 八瀬小学校移転整備 (継続)
- 宝ヶ池体育館整備に向けた基本調査 (宝ヶ池球技場南)
- 花背消防吏員駐在所耐震改修

みやこめっせで新しい政治めざす集い



井上参議院議員と倉林さん

2月8日、みやこめっせにおいて、参議院選挙勝利に向けた集いが開かれました。倉林明子さんと井上さとし参議院議員の魅力がたっぷり語られた集会となりました。

家族でスキーに行く計画を立てていました。子どもたちはその日を楽しみにしていました。次女(小学2年)はスキーに行く前の週の日記に「たのしみスキー」というタイトルで、スキーを心待ちにしている様子を書いていました。

ところが、長女(中学1年)がインフルエンザにかかり残念ながらスキーは中止。翌週の小春の日記のタイトルは「そのけっかいけなかつたスキー」。絶妙のタイトルです。

さて、予算市会が開会しましたが、インフルエンザワクチン接種の値上げが提案されています。65歳以上の方の場合、1,500円で受けられるという制度を京都市はつくっているのですが、これを値上げし、全体として4,570万円の負担増を市民に押し付けようという内容です。

これまでも、年金・健康保険料・介護保険など、現役を引退された世代に次々と負担増が押し付けられてきているのに、それに輪をかけての負担増ですから許し難い行爲です。

こうした動きは、国の社会保障改悪、具体的には国民・民主・公明の三党が強行した「社会保障制度改革推進法」で、今後さらに加速されます。この動きを阻止するために7月の参議院選挙は絶対に負けられません。

ひぐち英明
hotmail.com